

Les conséquences de la sécurisation des frontières sur le développement de la traite



Les migrants sont ainsi de plus en plus contraints à avoir **recours à des passeurs** pour atteindre leur pays de destination



Face à la sécurisation des frontières, les passeurs se professionnalisent et **le coût du passage augmente.**



Pour les migrants, avoir recours à un réseau de traite devient **un moyen plus sûr de voyager**, même si cela implique de passer par une période d'exploitation.



Sous la pression de l'électorat, les gouvernements optent pour **une politique migratoire restrictive et sécuritaire**



Les migrants sont ainsi de plus en plus endettés et tombent plus facilement dans **l'exploitation pour rembourser leur dette.**



Les recettes potentielles augmentant, l'immigration clandestine **attire les réseaux de crime organisé.**

Ceux-ci s'enrichissent et développent une certaine logistique pour le transport des migrants.